

## ÉDITO DU PRÉSIDENT

### DE LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉATION ROYAN ATLANTIQUE

L'innovation économique existe dans toutes les initiatives, qu'elles soient petites ou grandes, dès lors qu'elles visent à questionner et à améliorer les pratiques au bénéfice des utilisateurs finaux. Cette large définition ouvre le champ des possibles, et nous montre que toutes les entreprises peuvent innover à leur échelle.

L'innovation, qu'elle soit technologique, organisationnelle ou sociale, permet aux entreprises de se différencier, d'améliorer leur productivité et de créer de nouveaux emplois.

Convaincue que les entreprises locales regorgent de talents et qu'elles sont toutes capables d'être audacieuses pour innover, la Communauté d'Agglomération Royan Atlantique (CARA) lance pour la 2<sup>ème</sup> année son trophée Innov'Action. Ce prix valorise les entreprises du territoire qui, par leurs projets novateurs, participent activement à l'attractivité et au développement économique durable du territoire

La CARA réaffirme ainsi son engagement de promouvoir les talents locaux et souhaite donner envie aux entreprises de s'engager pour mettre en valeur le territoire, stimuler l'économie locale et développer notre fierté territoriale.

Avec le trophée Innov'Action, nous mettons en lumière l'innovation locale et soutenons les entrepreneurs dans leurs projets !

Le Président



Vincent BARRAUD